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Nuevas adhesiones a la RedIAB 
Una nueva universidad ha concretado su adhesión a nuestra red: 

● Universidad Nacional de Lomas de Zamora, cuyos representantes son: Horacio Luis 
Incaurgarat (titular) y Silvia Andrea Marful (suplente). 

 
Asimismo, también se recibió las adhesiones y designaciones de representantes de la Facultad                         
Regional de Bahía Blanca y de la Facultad Regional de La Rioja de la Universidad Tecnológica                               
Nacional (UTN). 
 
Actualmente, se encuentran adheridas a la RedIAB 40 universidades de las 57 que integran el 
CIN, es decir que contamos con un 70% de adhesión a RedIAB. 
A la fecha ya han adherido a RedIAB 15 Facultades Regionales de la UTN. 
 
Auspicios: 
La RedIAB a auspiciado: 

● 14º Encuentro de Bibliotecas del Noroeste del Conurbano Bonaerense.                 

Universidad Nacional de General Sarmiento, en septiembre de 2014 

 
Todas las resoluciones pueden ser consultadas en el sitio: 
http://www2.biblio.unlp.edu.ar/jubiuna/resoluciones 
 
 
Intercambio de mails con ARIU (Asociacion Redes de Interconexion 
Universitaria)  
 
El  Coordinador General es  Guillermo Cicileo (gcicileo@riu.edu.ar) 
 

http://www.google.com/url?q=http%3A%2F%2Fwww2.biblio.unlp.edu.ar%2Fjubiuna%2Fresoluciones&sa=D&sntz=1&usg=AFQjCNEEFSFBez4gCXu3i3xf4OSW_onpcw
http://www.google.com/url?q=http%3A%2F%2Fwww2.biblio.unlp.edu.ar%2Fjubiuna%2Fresoluciones&sa=D&sntz=1&usg=AFQjCNEEFSFBez4gCXu3i3xf4OSW_onpcw


El dia 12 de Marzo a las 11:30hs en las oficinas de ARIU, ubicadas en Maipu 645  4to 10, 
Ciudad de Buenos Aires se reunieron representantes de la ARIU y referentes de repositorios. 
 
El acta de esa reunión es la siguiente: 
 
Presentes: 
Paola Azrilevich, MinCyT 
Ana Sanllorenti, FCEN, UBA 
Mariana Pichinini, Fac. de Humanidades y Ciencias de la Educación  UNLP 
Laura Martino, Agronomia  UBA 
Jose Luis del Barco, UNL 
Carlos Frank, ARIU 
Guillermo Cicileo, ARIU 
 
Se conversó acerca de los distintos espacios existentes en el tema repositorios digitales de                           
información y la necesidad de no superponer esfuerzos en tareas que ya están siendo llevadas                             
a cabo. 
 
Se comentaron las posibilidades que brinda la infraestructura de telecomunicaciones de ARIU                       
actual, llegando a todas las Universidades Nacionales con enlaces de 100 Mbps simétricos, que                           
permiten el acceso a los repositorios por parte del sistema académico. Se mencionó también                           
que ARIU cuenta con un equipo multipunto con capacidad de hasta 80 conexiones simultáneas,                           
disponible para el uso por parte del sistema universitario y que se ofrece para estas actividades. 
 
Se mencionó que las principales limitaciones actuales en el desarrollo de repositorios pasan por                           
limitaciones técnicas y limitaciones de personal formado. 
 
Como posibles actividades por parte de ARIU se mencionaron: 
 Contribuir a la robustez de la información disponible en repositorios de las universidades,                           
mediante réplicas instaladas en servidores de ARIU. 
 Disponer de espacio de alojamiento de repositorios para aquellas instituciones que no lo                           
tengan desarrollado o que puedan facilitar de esta manera el acceso a la información. 
 Ofrecer a RedIAB (Red Interuniversitaria Argentina de Bibliotecas) los servicios de la Red RIU                             
y la posibilidad de organizar capacitaciones y un servicio de soporte permanente para el                           
desarrollo y mantenimiento de repositorios. 
 Trabajo en conjunto con el MinCyT en mediciones de tráfico originado en los repositorios a fin                                 
de contribuir con una planificación de los enlaces necesarios para cubrir esta necesidad (tanto                           
redes académicas como Internet). 
 Actuar en conjunto con el SIU en las actividades que esta llevando a cabo en el tema                                   
repositorios. 
 
Estuvimos manteniendo intercambio de mail con Carlos Frank al que le solicitamos el dominio 
www.rediab.edu.ar 



 
Reunión RECIARIA 
 
Reciaria organizó un Foro de Coordinadores de Redes que integran Reciaria como parte del                           
proceso de reingeniería que quiere llevar a cabo. El foro se realizó el día miércoles 9 de abril de                                     
10 a 13 horas. Fué presencial y virtual. Se realizó en la sede del CAICYT, Saavedra 15 (CABA).                                   
De este foro participaron 12 redes presenciales y 7 redes virtuales.  
 
 
Reunión del Consejo Asesor de la BECyT 
 
Día y horario de reunión: 24/02/2014  
Lugar de la reunión: Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva. Godoy Cruz                         
2320 piso 2, Sala de Reuniones 208 
 
Asistentes por el CIN: Beatriz Aragó (CO), Pablo Bonaldi (Metropolitana), Eugenia C. Luque 
(Sur), Susana Gonzalez Abalos (NOA), Oscar Fernández (Bonaerense), Marta L. Ekertt (CES) 
 
Resumen: 
Los Dres. Ceccatto y Matheos dan la bienvenida a los asistentes y brindan información respecto                             
a las interrupciones que vienen sufriendo algunos recursos, como consecuencia de los retrasos                         
incurridos en los pagos correspondientes. Retrasos que, de acuerdo a la información aportada                         
por la Dirección General de Administración, están en vías de resolución por parte de la                             
Tesorería General de la Nación. 
 
En el caso de la American Physical Society (APS), la interrupción de acceso se debe a la falta                                   
de contrato con esta editorial la cual, tras la separación de AIP y APS, no se ha presentado al                                     
último llamado de contratación (período julio 2013 – junio 2014). Bajo ningún punto de vista, esta                               
interrupción se debe a una decisión por parte del Ministerio. 
 
Al momento, en pleno período de renovación de suscripciones, estamos a la espera de una                             
respuesta por parte de APS respecto al pedido de cotización que también incluyó los meses                             
enerojunio 2014 con la intención de reestablecer el acceso lo antes posible. El Consejo Asesor,                             
recomienda redactar una nota informando a la comunidad la situación a fin de aclarar la                             
situación. 
 
Renovación de suscripciones período julio 2014 – junio 2015: estado de las                       
negociaciones 
 
En cuanto a la renovación de las suscripciones se informa que, se han pedido las cotizaciones                               
de acuerdo a los resultados de la “Evaluación del uso de los recursos suscriptos de texto                               



completo por parte de los Nodos, período julio 2011  junio 2012” y que, como resultado de las                                   
respuestas de las editoriales, no tendrán cambios respecto a la suscripción actual respecto a la                             
cantidad de nodos a incluir: AIP (American Institute of Physics), JSTOR, OVID, SPRINGER,                         
GEOSCIENCEWORLD, GEOREF, LYELL COLLECTION, IOP (Institute of Physics), SCIENCE                 
MAGAZINE Y SAGE. Si tendrán cambios respecto a la cantidad de nodos a incluir: ACM, ACS,                               
AIP, APS, ANNUAL REVIEWS, EBSCO, IEEE Y NATURE, editoriales que han ajustado sus                         
precios en función de lo solicitado en el pedido de cotización, destacándose el caso de Nature                               
que ha permitido hacer una suscripción customizada de acuerdo al uso de cada título de la                               
colección por cada nodo. 
 
El resultado de estas adecuaciones en las suscripciones incurriría en un ahorro cercano al                           
millón de dólares por parte del Ministerio. 
 
En el caso de Elsevier, se comunica que las negociaciones hasta el momento han resultado                             
infructuosas, ya que la editorial ha presentado una propuesta con un incremento de 11%                           
respecto a la cotización vigente llegando a los u$s 12.735.461, en la cual además, se                             
disminuyen los 14 nodos indicados en la solicitud de presupuesto correspondiente. 
 
Como consecuencia de ello, se plantea la posibilidad de no renovar la suscripción a partir de                               
julio 2014. En líneas generales y considerando el impacto que esta decisión tendría en la                             
comunidad de usuarios, el Consejo Asesor apoyaría esta decisión por considerar que la política                           
de la editorial resulta inflexible, abusiva y que un 11% de incremento anual no resulta razonable.                               
Este incremento, es excesivo aun comparándolo con el aumento previsto por las demás                         
editoriales suscriptas en su conjunto, cuyo aumento significaría un 0,73% respecto al valor del                           
período de suscripción vigente. Se destaca, además que Elsevier implica la mitad del                         
presupuesto de la Biblioteca Electrónica y que seguir absorbiendo estos incrementos atenta                       
contra la sostenibilidad de la Biblioteca.  
 
Firma de Informes Técnicos necesarios para las renovaciones 20142015 y Actas. 


